



La Comisión de Relaciones Exteriores solicitará a la Jucopo una reunión interparlamentaria México-China

La Comisión de Relaciones Exteriores, que preside el diputado Alfredo Femat Bañuelos (PT), aprobó en votación económica solicitar a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) la realización de una Reunión Interparlamentaria México-República Popular China.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-de-relaciones-exteriores-solicitar-a-la-jucopo-una-reunion-interparlamentaria-mexico-china/>